Seite: 22

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

21.20 ATV

Pratergeschichten

Reportage-Reihe

Auch im letzten Teil seiner Reportage-Reihe taucht das ATV-Team wieder in die beinharte Welt des Wurstelpraters ein. Davon, dass der Praterwind für die dort arbeitenden Menschen mitunter sehr rau weht, kann die Familie Sittler ein Lied singen. Während der jüngste Sohn erst noch beweisen muss, ober als Praterunternehmer bestehen kann, plant sein älterer Bruder bereits Großes. Er ließ das ehemalige Casino abreißen, um dort eine Indoor-Hochschaubahn zu errichten. Dabei tun sich allerdings Probleme auf, mit denen er nicht gerechnet hatte.